



4 Pièces

81 m²

Réf. 6066

1 050 000 €

Paris 7^{Eme}

Appartement à vendre (75007)

Varenne

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Rue Albert de l'Apparent, entre la place de Breteuil et l'avenue de Saxe, au deuxième étage avec ascenseur d'un bel immeuble en pierre de taille, un appartement d'une surface de 81.32 m² loi Carrez. Il est composé d'une entrée, une double réception orientée sud-est avec un petit balcon, deux chambres au calme sur cour, une salle de bains, une cuisine séparée, ainsi qu'un dressing et de nombreux espaces de rangement. Une cave. En option, une charmante chambre de service de 7,60 m² Carrez et 9 m² au sol, avec une grande fenêtre orientée sud-est disponible au septième étage avec ascenseur, au prix ...

Rue Albert de l'Apparent, between Place de Breteuil and Avenue de Saxe, apartment spanning 81.32 sq.m (875 sq ft) of Carrez Law surface area on the second floor of a stunning stone building with lift. Comprising an entrance hall, a double-sized reception room facing southeast with a small balcony, two bedrooms overlooking a quiet courtyard, one bathroom, a separate kitchen, and a dressing room as well as plenty of storage space. Cellar. Charming 7.60 sq.m (82 sq ft) maid's room (9 sq.m - 96 sq ft Carrez Law surface) available as an option, with a large window facing southeast from the seventh ...

VARENNE (6ÈME)

7 Place Saint-Sulpice - 75006 PARIS 6ÈME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

